



La Fundación Patrimonio garantiza la restauración de las Escuelas Mayores

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El Patronato de la Fundación del Patrimonio Histórico (FPH) ha abierto un periodo de dos años para cumplir los compromisos adquiridos, entre ellos la ejecución de las actuaciones ya comprometidas, y habilitar nuevas vías de financiación que garanticen la sostenibilidad económica de la institución.

El Patronato, reunido el pasado día 23, ha acordado iniciar un proceso de extinción como única fórmula legal para aplicar parte del fondo dotacional a dar cumplimiento, durante 2014 y 2015, a los compromisos adquiridos «y a la vez poder llevar a cabo las gestiones oportunas para buscar nuevas fuentes de financiación y captar aportaciones económicas que permitan dar continuidad a la labor de mecenazgo que viene desarrollando desde 1997».

En concreto, las actuaciones que se desarrollarán en los dos próximos años son las restauraciones del órgano del Evangelio de la Catedral y de la Iglesia de la Trinidad, ambas en Segovia; la de la portada Occidental de la Catedral de Avila; la de la Capilla del Corpus de la Catedral de Burgos; la de la portada de las Escuelas Mayores de la Universidad de Salamanca y las pinturas murales del Castillo de Alba de Tormes y la restauración de los Reposteros y Cenefas del Castillo de los Alburquerque en Cuéllar (Segovia).

Además, mantendrá la atención y seguimiento a los becarios de investigación con beca en vigor, los viajes de los ganadores del concurso 'Los Nueve Secretos 2013-2014', la Revista 'Patrimonio' y las actividades para los socios de la Tarjeta de Amigos del Patrimonio.